Направление специальности 1- 33 01 07-01 Природоохранная деятельность (экологический менеджмент и экспертиза) / Specialty direction 1-33 01 07-01 Environmental protection (environmental management and expertise)
Основы маркетинга и логистики, модуль «Экологический менеджмент - 1»
Fundamentals of Marketing and Logistics, Module «Environmental Management - 1»
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Дисциплина «Основы маркетинга и логистики» является одной из основных дисциплин, формирующих профессиональные навыки менеджеров и государственных управленцев. Маркетинг - это процесс выявления, предугадывания потребностей клиентов, организации соответствующей ожиданиям рекламы и производства с целью повышения количества продаж и максимизации прибыли. Логистика — это бизнес-процесс планирования, управления и координации перемещения товаров, информации и ресурсов от начальной точки (производства или снабжения) к конечному потребителю. Она играет ключевую роль в современном бизнесе и экономике, обеспечивая эффективное управление цепями поставок и оптимизацию процессов доставки товаров и услуг.
	The course «Fundamentals of Marketing and Logistics» is one of the core disciplines that develops the professional skills of managers and public officials. Marketing is the process of identifying and anticipating customer needs, organizing advertising and production to meet expectations, with the goal of increasing sales and maximizing profits. Logistics is the business process of planning, managing, and coordinating the movement of goods, information, and resources from the initial point (production or supply) to the end consumer. It plays a key role in modern business and economics, ensuring effective supply chain management and optimizing the delivery of goods and services.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	СК-2 Формировать и применять концепцию и стратегию маркетинга для конкретных областей и сфер деятельности, осуществлять анализ внешней и внутренней маркетинговой среды организации.
	СК-27 To formulate and apply the concept and strategy of marketing for specific areas and spheres of activity, to analyze the external and internal marketing environment of the organization.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)
	В результате усвоения данной дисциплины студенты должны знать:
· основы теории и практики маркетинговой деятельности и логистики, необходимые для профессиональной деятельности;
· методику формирования концепции маркетинга и логистики на предприятиях;
· методы, средства, инструменты и технологии маркетинга и логистики, используемые в деятельности предприятий.
уметь:
· обосновать возможность и необходимость применения концепции маркетинга и логистики в управлении предприятиями;
· комплексно оценивать рыночную ситуацию, в которой функционируют предприятия.
  владеть:
·  основными навыками разработки комплексных маркетинговых программ и сравнительного анализа лучших мировых и отечественных практик.
	Upon completion of this course, students should  know:
- the fundamentals of marketing and logistics theory and practice necessary for professional work;
- the methodology for developing marketing and logistics concepts at enterprises;
- the methods, tools, instruments, and technologies of marketing and logistics used in enterprise operations.
be able to:
- justify the possibility and necessity of applying marketing and logistics concepts in enterprise management;
- comprehensively assess the market situation in which enterprises operate.
possess:
- the basic skills of developing comprehensive marketing programs and comparative analysis of best international and domestic practices.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	4 курс, 7 семестр
	4-th year, 7-th semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	Основы менеджмента и менеджмент качества;
Экономика предприятия.
	Fundamentals of Management and Quality Management;
Enterprise Economics.

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3

	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work,
hours of self-directed learning
	Всего 108 часов, из 48 - аудиторных

	Total 108 hours, 48 ​​of which are classroom hours

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет 

	Credit





